



RhB VR-Präsident Stefan Engler bei seiner Ansprache mit dem Alphornduo «capricon» mit Marcus Cavelty und Dani Hartmann.



Pater Kurt Susak und RhB Mediensprecherin Yvonne Dünser bei der Übergabe der Tunnelschutzpatronin «Barbara».

Albula-Tunnel angeschlagen

Am 31. August 2015 ist der Albula-Tunnel II der RhB in Preda offiziell angeschlagen worden, womit die Bauarbeiten für den Vortrieb jetzt auch ihre «gesegneten» Fortschritte nehmen können. Der Neubau dieses Tunnels ist in erster Linie aus Sicher-

heitsgründen notwendig geworden, weil der alte Tunnel den Standards nicht mehr genügt und zudem auch baufällig geworden ist. Der alte Tunnel dient nach Abschluss der Bauarbeiten neu als Sicherheitsstollen für den neuen Tunnel. CT



Am 31. August 2015 fand die Anschlagfeier für den neuen Albula-Tunnel der RhB statt. Der neue Tunnel wird den gestiegenen Sicherheitsstandards entsprechen.

Krokodile unterwegs



Vor einer Revision bis im Frühjahr 2016 ist die Ce 6/8 II 14253 noch einmal unterwegs, hier bei Silenen.



Auf ihrer Stammstrecke unterwegs ist das Seetalkrokodil hier bei Hochdorf am 5. September 2015.